

令和3年12月1日

保護者の皆さまへ

にこにこおひさまクラブ

理事長 石川 悦子

クリスマス会のビンゴ景品のご提供のお願い

令和3年も師走を迎えました。保護者の皆さまにとって、今年はどのような一年だったでしょうか。にこにこおひさまクラブの学童は8か月目に入り、理事会と職員が望む「子どもたちの笑顔が増え、安心して楽しく過ごせる居心地のいい学童保育クラブ」になっていると感じます。保護者の皆さまはどのようにお感じでしょうか。

私たちの願いは

保護者の皆さまが安心して働くことができるように、子どもたちに学童で幸せな放課後を過ごしてもらおうことです。

「おかえり！」とお子さんたちを迎え、宿題をしておやつを食べ、思いっきり遊んで保護者の皆さまのお迎えを待ちます。

「お疲れ様でした！」と保護者の皆さまをお迎えし、「今日はこんなことをして楽しく過ごしましたよ。」とお子さんの様子を伝え、「また明日ね！さようなら！」と見送ること、これが私たちの役目です。

けんかもありますが、仲良く遊んでいることの方が多いです。困ったことが起こっているときは、子どもたち自身が困っているのだから、叱るのではなく、話を聞いて、自分自身で困っていることを解決できるように寄り添い見守ることを大事にしています。

クリスマス会のビンゴの景品

夏祭りに続いて4年生が企画しているクリスマス会を12/21に行います。ビンゴ大会をしますので、景品として、ご家庭に眠っているもの（食器・小物・おもちゃ・文具など）のご提供をお願いします。子どもたちが自由に選びますので、何でもかまいません。意外なもの、大歓迎です。お迎えの時に職員にお渡しください。包装しなくてかまいません。どんなものが集まるか楽しみにしています。

1/4～7 冬休みのご利用

来年冬休みの学童のご利用について、1月カレンダーに記入して早めにご提出ください。冬休みの一日保育の進め方の参考にさせていただきます。

紙人形劇公演 11/27 と公園で遊ぼう！ 11/28 楽しみました

これからも楽しい企画をご紹介しますので、ぜひご参加くださいね。

石川悦子 090-6847-5434 aoiumi1109@yahoo.co.jp